

communiqué DE PRESSE

Mercredi 24
Septembre
2014

Succès confirmé pour les projections monumentales de la Métropole

La deuxième édition de Cathédrale de Lumière vient de s'achever. Depuis le 13 juin, elle a réuni chaque soir plusieurs milliers de spectateurs pour découvrir ou redécouvrir les deux projections monumentales de la Métropole Rouen Normandie : Première impression sur l'impressionnisme et Jeanne(s), sur la vie de notre grande héroïne médiévale.



**Dimanche soir,
la saison s'est terminée
sur un excellent bilan
avec près de
322 000 spectateurs.**

Des chiffres très satisfaisants

Malgré un contexte touristique moins favorable sans événement majeur comme en 2013 (Armada et Normandie Impressionniste) et une période de diffusion plus courte de 3 semaines par rapport à l'édition précédente, les projections monumentales 2014 ont tenu toutes leurs promesses.

Globalement, une très forte fréquentation est constatée en août et des jauges record en septembre dues au temps favorable et à l'heure plus avancée des projections. La moyenne de spectateurs a été de 3 200 par jour.

L'année prochaine, une partie des projections se renouvelle : un nouveau spectacle sur les Vikings sera proposé au public en remplacement de Première impression, quant aux Jeanne(s), elles resteront présentes pour cette troisième édition.